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コロナ禍で奮闘する仲間を紹介!!
県内一斉クリーン作戦
第２期倫理経営塾 経営計画発表会並びに卒塾式
３単会合同ランチセミナー
令和2年度普及成果報告会・HP連載のお知らせ
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タカハシダンススクール　高橋　昭治 さん

 【コロナ禍で奮闘する仲間 ( 倫友 ) を紹介 ‼】

　「ダンスは人と人のコミュニケーションの最たるもの」

　盛岡市菜園にて社交ダンス教室を運営する高橋昭治さんと奥様の千恵子さん

　タカハシダンススクールは平成８年12月より菜園にスタジオを構え、発表
会や大会に向け生徒さんたちに指導をしてきました。来年は節目の25周年を
迎えます。
　今回のコロナ禍で３月よりレッスンを自粛。４月には盛岡市内ホテルにて
大きな発表会も予定していましたが６月に延期。それも再度見送ることとな
り、たいへんな時期を過ごされました。
　例年秋に開催している全岩手ダンス選手権大会・各級競技会はお客さんを
入れずに実施する見込みです。
　昭治さんは「現在はマスクや消毒を徹底してのレッスン。それでもなかな
か生徒さんが戻って来られない状況。大会では控室が密にならないように対応していきたい」と述べ、奥様の
千恵子さんも「生徒さんは高齢の方が多く、生きがいとしてご夫婦でダンスを楽しんでいる。いち早く平常に
もどってほしい」と希望を語りました。
　まだまだ予断を許さない状況が続く中、しっかりと前を向いて歩まれるお二人にエールをお送りしましょう！

盛岡市倫理法人会 広報委員長　高村　明彦

　今年１月に中国武漢での新型コロナウイルス感染者のニュースが流れ始めた頃、誰しも
が今日に至る状況を想定することはできなかったでしょう。クルーズ船ダイヤモンドプリ
ンセス号で初感染者が出て以来、日本においても３万人を超える感染者、千人以上の死者
を出す状況の中、日本経済にも大きな打撃を与えています。ここ岩手県においてもこの約
５ヶ月間の自粛による外国人観光客を含む観光客の激減やイベントの相次ぐ中止、外食を
控えたり、移動の制限等により多くの関連する企業が影響を受けています。岩手県倫理法
人会の会員企業も例外ではなく、この状況下でも奮闘しながら経営されている方々が沢山
いらっしゃいます。今回は県13単会からその方々をクローズアップし、仲間(倫友)を支援し
ようという企画です。ぜひこの特集を見ていただき、この機会に少しでも支援の輪を広げ
ていきましょう！

岩手県倫理法人会 広報委員長　津田　徳明

〒 020-0024　岩手県盛岡市菜園 2-2-20　柴内ビル２F
TEL　019-625-1858　FAX　019-625-1858

タカハシダンススクール
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　皆さんご存知の通り、コロナウイルス感染症の影響は、旅館ホテル、飲食業に
大きなダメージを与えています。旅館ホテルでは、岩手県の５月の発表では４月
から６月迄の見込みも含めて対前年で65億円の減収となっており、その減収はま
だまだ増える傾向に歯止めがかかっていません。旅館ホテルは、裾野が広い産業
で、食材を始め多くの産業が関わっていることからも、減収は多岐にわたって影
響が出ているものと思われます。
　奥州市内で経営するプラザイン水沢、グループ会社であるホテルニュー江刺は、
宿泊の落ち込みが大きく、５月移動解禁から少しずつではありますが、回復して
いるとは言え、以前の通りには程遠い状態です。それ以上に、地域での会議や宴
会、ご法事、ご婚礼が減少しているのが実情です。本来であれば、３月から歓送
迎会や各種総会など、忘新年会に次ぐ売上を確保する時期だったのですが、人が
集まることの自粛に伴い、キャンセルが相次ぎ、３月４月５月６月とほぼ売上が
10分の１以下になってしまいました。そんな中でも、私達業界は新生活様式に対
応するガイドラインを策定し、３密回避で人が集まれるような取り組みを始めて
います。そんなお客様の不安を解消し、「宴会やってみよう」「ご法事やってみよ
う」と思って頂けるように努力している最中であります。また、テイクアウトや
お届け料理などに取り組んでおり、ホテルの味をご自宅でご賞味頂けるようにも
取り組んでおります。これから、岩手県民割クーポンや国のGoToキャンペーンな
ど、支援策が出てきますが、どうぞ皆さんご活用して頂き、地域企業の支援にご
協力頂ければありがたいです。　　　奥州市倫理法人会 広報委員長　菊池　達哉

　花巻市倫理法人会 事務長の阿部久美子氏をご紹介致します。

　岩手の当地方に古くから伝わる伝統の漬物 “金婚漬” に心惹かれ、よ
り多くの方々にその 美しさと、深い味わいをご賞味頂きたいものと、こ
の仕事を始めました。
　主な顧客層として団体様や修学旅行が主力。花巻は観光がメインです
ので、温泉が大小12か所あり当然、全国区ですが このコロナ禍で３月末
から６月まで、全くお客様が来ませんでした。
　自粛緩和で９月ごろより修学旅行が戻ってくるという事で、期待をし
ておりますが まだ出口が見えていない状態です。
　そこで、対策として第一弾としてお家で食べよう安心セットを２種類
開発致しました。 第二弾としてお家＆職場にお届けのメニューを作りま
した。ご好評いただいております。
　また、レストラン部門はテイクアウトメニューを加えて、売店はアウ
トレット価格で営業しており ます。
　花巻に来た時には是非お立ち寄りください。嬉しいサービスがあります。

花巻市倫理法人会 広報委員長　奥野　秀近

株式会社 道奥 代表取締役社長　阿部　久美子 さん

株式会社プラザ企画 代表取締役　菊池　達哉 さん

〒 025-0002　岩手県花巻市西宮野目 11-88
TEL　0198-26-2250 ㈹　 FAX　0198-26-5140
金婚亭直通 TEL　0198-26-4982（FAX 兼用）

株式会社　道
みちのく

奥

〒 023-0003
岩手県奥州市水沢佐倉河字後田 29
TEL　0197-25-8811
FAX　0197-25-8819

〒 023-1112
岩手県奥州市江刺南大通り 4-1
TEL　0197-35-6101

プラザイン水沢

ホテルニュー江刺

プラザイン水沢

ホテルニュー江刺

お届け料理
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 代表取締役　高橋　紀男 さん
Ｑ：新型コロナウィルス感染症の影響は昨年比でどの程度でしたか？
Ａ：イベントの中止や各種会合の取り止めが相次ぎ、売り上げの比重が大きい葬儀

の縮小や法要の取り止めなどが影響し４月は昨年対比で46%、５月はさらに悪
化し26%、６月は39%という状況です。

Ｑ：対策としてどんなことをしましたか？
Ａ：会食ができない状況下、早い段階でお持ち帰り用のお料理をご提案させていた

だきました。ご利用いただいたお客様には好評でしたが、そうしたお料理をまっ
たくご準備しないことも多く、売上にはなかなか繋がらない状況です。
致し方なく社員・パートさんにはお休みをしていただくことも多くなりました
が、休業手当を100%支給し、雇用調整助成金を活用し雇用の維持と従業員の
生活の維持に努めています。

Ｑ：これからの展望をどう考えていますか？
Ａ：今回良かったことは「お持ち帰り用のお料理」など、私たちが取り組めること

を考えるいい機会を頂いたことです。これからお客様とどう関わっていくのか
を考え、ホームページのスマホ対応化でお客様との距離を縮め、見てワクワク
食べて幸せな料理の提供など、私たちの魅力を広く伝えていくことです。今年２月に発注していた冷蔵設
備を搭載した車両が納車になり、それによってより安全に、より美味しくお届けできるエリアが広がって
いくものと考えます。

北上市倫理法人会 広報委員長　千田　博子

　一関市倫理法人会専任幹事の佐藤奈
保美さんをご紹介いたします。
　岩手倫理経営塾第２期生として日々
学び、実践に励み、７月18日の卒塾式
に向け経営計画書の仕上げ真最中の佐
藤奈保美さんを訪問しました。
　今回の新型コロナウイルスで佐藤さ
んの営まれる温泉旅館は、３月以降お客様のキャンセルが続き、５月迄休
業を余儀なくされました。
　その中で、佐藤さんは政府や行政からの金融対策による資金調達に奔走
し、倫理経営塾で創り上げた経営理念に基づく社内組織の立て直し、個人
的にはお墓参り、家の片付け、庭木の整備等倫理の実践を積み重ねており
ました。
　何でも明るく前向きに取り組む佐藤さんは、倫理経営塾のおかげで力が
湧いてきた！と、今迄も幾多の困難を乗り越えた力強さで語ってくれまし
た。

一関市倫理法人会　菅原　行奈

コウミ観光産業株式会社 代表取締役　佐藤　奈保美 さん

〒 024-0043　岩手県北上市立花 10 地割 15　TEL　0120-644-175有限会社　桜舞

折詰料理 4,320 円

〒 021-0101　岩手県一関市厳美町祭畤 32
TEL　0191-39-2877　FAX　0191-39-2364

祭畤温泉 かみくら
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　コロナウイルス流行に思う

　生・茹麺類の製造販売をしております株式会社 川喜の代表取締役会長　川端
實（73歳）です。売り上げの70％は関東のスーパーなどに依存しております。
　東日本大震災で釜石駅前の市場内に出店していた飲食店を撤退して６年後、震
災の影響から回復し野田町の旧工場跡を改装してそば処「川

かわ

㐂
き

家
や

」という飲食店
を再開しました。当時70歳になろうとしていた私には最後の事業として長男夫婦
に繋ぐお店と位置づけて、「波に乗るまでは」の思いで努力を続けた結果、令和
２年３月期にはなんとか満足できる決算になり、「やれやれ」と一息ついていた
矢先、コロナ騒動がじわじわと迫ってきたのです。
　前年比４月期は40％マイナス。稼ぎ時の４月26日から５月10日までのゴール
デンウイークは遠来の客を敬遠してお店を閉めました。とうとう５月は前年比
55％のマイナスまで落ち込んだのです。
　釜石市の支援金や個別保障支援金でなんとか凌いでまいりました。
　お陰様で６月から規制も解除されましたので以前のような来客数に戻り胸をな
でおろしております。健康で働けること、岩手県の感染者ゼロ(７月28日現在)に
感謝しております。

釜石市準倫理法人会 監査役　川端　實

　新型コロナウィルスの影響で、４月・５月の売上は
例年と比べて８割減、６月は、５割減という状況です。
写真の握りは、上ランチ1600円(税別)で、当店おすす
めです。８月までは、ウニが美味しい季節！ぜひ地元
久慈産のウニを味わってもらいたいです。
　ランチやウニ以外も全てが美味しい久慈で大人気の
お寿司屋さんです。あまちゃんでヒットした「まめぶ
汁」もあります。ぜひこの夏は久慈の海に足を運んだら、
鮨処きよ田にお立ち寄りください！

久慈市準倫理法人会 広報委員長　大粒来　仁孝

鮨
す し

処
どころ

 きよ田
た

 店主　細畑　進
し ん

 さん

株式会社 川
か わ

喜
き

 代表取締役会長　川
か わ

端
ば た

　實
みのる

 さん

〒 028-0051　岩手県久慈市川崎町 5-1
　　　　　　  シグマビル１Ｆ
TEL　0194-52-0800
営業時間　11:30 ～ 14:00
　　　　　17:00 ～ 23:00
定 休 日　日曜日

鮨処 きよ田

〒 026-0054　岩手県釜石市野田町３丁目 11-8
TEL　0193-27-5811

そば処　 川
かわ

㐂
き

家
や
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ダイニングバーｕｍｅＹａｓｕ 店主　佐々木　康仁 さん
　クジラ料理でコロナ禍を乗り越えたい。

　新型コロナ禍の自粛において、１ケ月半休業致しました。休むことなんて考えたこ
とがなく、居ても立ってもいられなく何か起こして地域の人々を元気づけたい、こう
してはいられないと自分の気持ちを奮い起こして営業を始めたそうです。
　店主の佐々木康仁さんは、かつて魚の小売業で12年働き、30歳を節目にクジラの捕
鯨船に乗りその頃より料理を作る事が好きで特にクジラ料理が得意になり、船の仲間
たちによく褒められたそうです。その様な事もあり東日本大震災後にｕｍｅＹａｓｕを開業
してクジラ料理と梅酒・和リキュール80種類他をメインとして営業しています。この
コロナ禍で地域の子供達の食事を心配していた折に、社会福祉協議会で学校の休み中
に親御さんが働いている子供たち向けに子供食堂を開いているという話を聞き、子供
さん達にお弁当をつくりました。日本の食文化であるクジラ料理を広めながら料理を
得意とする１人として地域の人、そして子供たちをコロナウイルスから守って行きた
いと話しております。目に見えないコロナウイルスの終息を願い早く元にもどればと
つぶやき 腕をまくっておりました。
　今夜も団体さんがある様で仕込みに出かける時間を割いて取材を受けてくれました。「テ
イクアウトも始め、これからも奥さんとスタッフ、３人で頑張って行きます。」との力強
い言葉に感銘して帰ってまいりました。

宮古市倫理法人会 広報委員長　飯岡　幸子

〒 027-0083　岩手県宮古市大通１丁目 4-13　1 階　TEL　0193-77-4500ダイニングバーｕｍｅＹａｓｕ

　岩手県南部エリアの観光スポットの一つに碁石海岸があります。その国
立公園碁石海岸にどんと構え、レストランと売店を兼ねた『碁石海岸レス
トハウス』を営む『株式会社小川』をご紹介致します。
　代表取締役の小川廣文さんは、けせん倫理法人会の会長を完遂し、現在
岩手県倫理法人会副会長と、けせん倫理法人会の副会長を責任もって遂行
しております。
　業務内容は碁石海岸レストハウスの運営、釜石から気仙沼までのホテル
や旅館などのリネン等のクリーニング業務、フレアイランド尾崎岬の運営、
大船渡市管理施設の清掃や管理業務を行っております。
　新型コロナウイルス感染症の影響が出始めた１月頃からキャンセルが相
次ぎ、２月過ぎには予約の大半にあたる大型観光バス150台以上がキャンセ
ルになりました。クリーニング業務も宿泊者激減のため売上が伸びません。
　このような状況下でも小川社長をはじめ従業員は「現実を受け止めよう。
逃げてはだめだ。思っていても始まらない。小さなことからコツコツと！
行動しよう。実践しよう。」今こそ倫理の実践場だと思い頑張っております。
　観光の盛り上がりの再開が気仙をはじめ三陸そして岩手の復興だと思っ
ておりますので大船渡にお越しの際は碁石海岸そしてレストハウスにお寄
りください。

けせん倫理法人会 広報委員長　平山　栄喜

株式会社 小川 代表取締役　小川　廣文 さん

碁石海岸レストハウス

貝焼き付き海鮮丼

碁石海岸　穴通磯

〒 022-0001
岩手県大船渡市末崎町字大浜 221-68
TEL　0192-29-2121
FAX　0192-29-2180

株式会社小川
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　昨年、東京で開催された料理人の全国競技大会で
上位10人に選ばれた菅田幹郎さんが、５月12日に
オープンしたばかりのレストラン「おのひづめ」を
紹介します。新型コロナウイルスの影響による店舗
工事の遅れや、緊急事態宣言の発令によりオープン
を見合わせていましたが、昼夜共に席数を６席とし、
2,000円(税別)と4,000円(税別)のお任せコースのみで
営業を開始しています。
　店主の菅田幹郎さんは、自ら酪農・農業を営み、開墾した畑で小麦を
栽培し、牧場でジャージー牛を育て、料理人として牛や自然に向き合っ
ています。
　おのひづめでは、遠野の山で採れるものや畑で採れるもの、自ら育て
た素材で新しい食文化を創り上げ、命を大切にした料理を提供していま
す。
　現在予約が取りづらい状況ですので、早めの予約をお勧めします。

遠野市倫理法人会 広報委員長　菊池　章好

「おのひづめ」 店主　菅
す が

田
た

　幹
み き

郎
お

 さん

〒 028-0522　岩手県遠野市新穀町２- １
TEL　0198-66-3443
営業時間　12:00 ～ 15:00、18:00 ～ 21:00 頃
定 休 日　不定休

おのひづめ

　山家章裕さんは岩手県のみならず全国各地で活躍するギタリストです。しかし
新型コロナ感染予防のため、今年４月から３か月間、生のライヴ活動が出来ませ
んでした。この間配信ライヴで演奏し続けてきましたが、視聴者がどうしても限
られてしまうので、生でのライヴ活動の本格的な再開を心待ちにしているそうで
す。演奏を見に来る人達には、前向きで明るい気持ちになってほしいということ
で、ご自身が倫理の実践を通して苦難の時でも前向きな気持ちを持ち続けている
そうです。山家さんの最新ライヴ情報並びにお仕事の依頼はホームページをぜひ
ご覧下さい。

　工藤晴香さんはスマイルトレーナー®・ホスピタリティコーディネータとして
専門学校の非常勤講師やホテルや結婚式場を中心に笑顔講習などで活躍していま
す。しかし新型コロナ感染予防のため、新入社員研修の中止や企業の休業により
１年プランの研修が中断となっています。マスクがご法度だった接客業でも今は
義務となっているので、マスクを着用していてもお客様に好感を持ってもらえる
話し方や表情が必要となっています。倫理の実践を通じて「笑顔の灯」を絶やさ
ぬよう今まで以上に活発な活動が出来ることを願っているそうです。工藤さんの
最新情報並びにお仕事の依頼はホームページをぜひご覧下さい。

ギタリスト　山
や ん べ

家　章
あ き

裕
ひ ろ

 さん

工藤健人中小企業診断士事務所　工藤　晴香 さん

店主
菅田幹郎

（本名：菊池幹郎）

右のQRコード
からホームペー
ジをご覧になれ
ます。

右のQRコード
からホームペー
ジをご覧になれ
ます。

盛岡みなみ倫理法人会 広報委員長　阿部　貴光
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巾

二
戸
市

　紫波町の天然温泉で肌にやさしいアルカリ性の泉質
で「美人の湯」と呼ばれる名湯です。
　ラ・フランス温泉館では、毎週木曜日は感謝デーと
して入浴料金が通常700円が500円です。誕生日当日、
本人は入浴料が無料、同伴者は半額で350円。お風呂
上がりに特産のラ・フランスを使ったソフトクリームも美味しい。
　ホテルゆららは、朝ごはんリニューアルし、プラン名【一泊朝ごはん付き！】

「がっちり食べる朝ごはん」と「お肌つるつる天然温泉♪」で疲れを癒す♪をご
用意。和室　２名利用6,300円、３名利用5,300円、４名利用4,800円それぞれ御一
人様料金。上記すべて消費税、入湯税別、平日料金、土曜日は1,500円追加とな
ります。
　コロナが蔓延し始め３/１から時短営業、４月５月は最大90％減、４月～７月
は赤字ですが、チャレンジの時期で全員の雇用を守ると覚悟を決めて頑張ってい
ます。
　日帰り、宴会、会合、ご宿泊それぞれお得なプランをご用意して皆様のお越し
をお待ちしております。

紫波・矢巾準倫理法人会 広報委員長　昆　浩司

ラ・フランス温泉株式会社 支配人　山縣　春雄 さん 

2020 夏のお得な和食膳

朝食（イメージ）
〒 028-3444 岩手県紫波郡紫波町小屋敷字新在家 90 番地
TEL　019-673-8555

ラ ･ フランス温泉館　ホテルゆらら

　「未曾有の国難を迎え」

　未曾有の国難とはいえ、２月末からの全国的な外出自粛等により、当社を含め
外食業界への大打撃が始まりました。
　当社は１年のうちで最も３月、４月が書き入れ時ですが、３月から６月まで宴
会場使用０回、テイクアウト等もピンとこない地域性も相まって、前年比からは
売上が70％以上の下落となりました。
　４月７日の緊急事態宣言により状況が更に悪化し、ゴールデンウィーク中は完
全休業という前代未聞の選択をせざるを得なくなりました。
　しかしそんななかでようやく町からの集会、宴会などの支援、長期滞在者の回
帰が始まり、「苦難福門」の福門への第一歩が始まろうとしています。

二戸市倫理法人会 青年委員長　高橋　陽介

旅館 瀧村屋　高橋　陽介 さん

〒 028-6302　岩手県九戸郡軽米町軽米 10-92
TEL　0195-46-2505　FAX　0195-46-2971

瀧村屋

• 当館は、土曜・休前日も平日料金で受付けております。
宿泊料金を抑え目にして、他に美味しい物を食べたり、長期の旅行を考え
ていらっしゃる方に最適です♪

【元祖・休前日も同料金の宿！！】
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　去る６月14日（日）AM６時から毎年恒例の県内一斉クリーン作戦が岩手県内各地で開催されました。
当日は梅雨時にもかかわらず、天候に恵まれ爽やかな空気のもと清掃活動ができました。盛岡市倫理
法人会では、モーニングセミナー会場であるアートホテル盛岡周辺から大通商店街を中心に清掃活動
を行いました。新型コロナウイルスの影響か全体的なゴミの量は少ないほうだったかもしれませんが、
それでもタバコの吸い殻が目立ちました。その他、今年も各地域で会員及び会員企業の皆様方のご協
力をいただき、滞りなく終わることができました。ありがとうございました。

6/ 14
Sunday

県内一斉クリーン作戦 岩手県内各地で開催
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上野真司 卒塾生

若菜多摩英卒塾生 応援

竹田光一専任講師

菅原正行 岩手倫理法人会副会長

上野真司卒塾生 応援団

花束贈呈

NBC コンサルタンツ 庄子氏

集合写真

若菜多摩英 卒塾生

佐藤奈保美 卒塾生

三田望法人アドバイザー

若菜多摩英 卒塾生 応援

佐藤奈保美 応援

佐々木勝智 塾頭

懇親会

第 2 期 岩手倫理経営塾 経営計画発表会並びに卒塾式
　７月 18 日（土）岩手県倫理法人会「第２期 岩手倫理経営塾 経営計画発表会並びに卒塾式」が、一関市厳美町 
祭畤温泉かみくら そばにある いちのせき健康の森 に於いて開催されました。
　式典には、ご来賓として宮城県倫理法人会 宮城倫理経営塾 竹田光一専任講師、法人局 三田望法人アドバイザー、
NBC コンサルタンツ株式会社からマネージャー 庄子浩平様と三品昴太様・岡村光俊様にご臨席頂き総勢 40 名で行
われました。
　塾生３名は、株式会社上戸工業　上野真司塾生、特定非営利活動法人女性と子の未来　若菜多摩英塾生、コウミ
観光産業株式会社　佐藤奈保美塾生で、無事に卒塾することが出来ました。家族や従業員、所属の単会からも応援
にお越し頂き、激励の言葉を頂戴しました。その後、特別専任講師の皆様から激励の言葉を頂き、佐々木勝智塾頭
からの講評で、無事に３名皆様の卒塾が伝えられました。そして、塾頭から終了証書が授与され、塾頭と岩手倫理
法人会 菅原正行副会長からご祝辞を頂戴しました。
　当初は４月の予定となっていた卒塾式でしたが、無事にこの日を迎える事が出来、卒塾生や参加者にとって感動
的な卒塾式となりました。
　その後、懇親会は祭畤温泉 かみくらに於いて、30 名の参加で大いに盛り上がり、大変有意義に楽しく懇談を深
める事が出来ました。

岩手県倫理法人会 広報副委員長　遠藤　哲也

第３期 岩手倫理経営塾　来年１月～（全６講）開講予定。乞うご期待 !!  ※お申込は 10 月から開始予定。詳しくは HP にて。
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　去る７/17（金）、11 時～ビックルーフ滝沢キッチンスタジオにて、初の３単会合同によるランチセミナー
が開催されました。参加者は男女合わせて総勢 14 名。講師に、管理栄養士・日本スポーツ協会公認スポーツ
栄養士の資格を持つ臼井名津子氏を招き、今が旬の夏野菜をふんだんに使った料理を４品作りました。
　１班３～４人に分かれ、手際よく準備をし、途中タンドリーチキンを焼いていたフライパンが落下するプ
チアクシデントに見舞われながらも予定通り完成。臼井講師からは、今日は食に関するセミナーで夏バテ予
防や美肌に関して関心があると思われますが、基本はきちんと睡眠を摂ること。不摂生が一番体に良くない
という事を強調されておりました。また、朝ご飯を食べることで体がリセットされ体温を上げることに繋が
るのできちんと３食出来る限り同じ時間帯に食べることを薦められておりました。
　今回３単会合同の女性委員会開催による初のセミナーで、参加者は一様に次回も同様の企画を待ち望んで
いる様子で今回のセミナーの満足度が高い事を伺わせました。

岩手県倫理法人会 広報委員長　津田　徳明

若菜多摩英 卒塾生 応援

佐藤奈保美 応援

佐々木勝智 塾頭

第 2 期 岩手倫理経営塾 経営計画発表会並びに卒塾式
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岩手県倫理法人会事務局
〒020-0022　岩手県盛岡市大通3-1-23　クリエイトビル300

TEL　019-606-1141　FAX　019-606-1142
「かけはし」に対するご意見・ご感想をお待ちしております。E-mail：info@iwate - rinri . jp

つ ぶ や き
　ここ数か月は、これまでの人生で最も「オンライン」と
いう言葉を使った気がします。弊社では数年前からテレビ
会議は行っていましが、実にさまざま機能を使いこなして
のオンラインセミナー、ミーティングには、こりゃこの先
いろいろ変わるなあと驚きでした。画面を通してでも、相
互にコミュニケーションを取りながら、温かい空気の中で
やりとり出来る体験をしたのが大きかったです。聴いてい
るだけのセミナーは、だいたい１時間近くで集中力が切れ
て、別の事をし始めたりと、ながら参加にも。アウトプッ
トがある勉強会は、全国各地の初めて接する方と少し緊張
しながら、楽しく受講出来ました。何か共通項のある方々
との学びは、気持ちも上向きになり「仲間」が増える感覚
が持ててうれしくなりました。やはり仲間との対話や活動

が私のエネルギー源なんだなと改めて思っています。
　でもオンライン飲み会の良さはまだ実感出来ずです。ぱ
あっと盛り上がるのも楽しいし、じっくり語り合うのもい
いし、仕事の話を真剣にするのもありだし、日ごろは言え
ない事が言えてしまったりもするし、飲み会って相手と場
の空気を楽しんできたからなのか。食事をしながらのコミュ
ニケーションが大切なことは確かですね。「ランチしよう」

「お茶しない？」「飲もうぜ」と誘ったときに「Why ？」「目
的は？」とは言われませんものね。言われたらちょっと傷
つきますね ･･･。相手によっては言ってしまうかも（笑）。
良いコミュニケーションがとれる状態でいる事が何より大
事ですね。

盛岡市倫理法人会 広報副委員長　松田　利奈子

　岩手県倫理法人会ホームページトップ画面のカレンダーの隣、新着
トピックスのところに「～倫理に出会って～」を連載しているのをご
存じでしょうか⁉この企画は、新型コロナウイルス感染症予防のため
モーニングセミナーを始め、各種行事の中止をせざるをえない状況下
で少しでも倫理に触れていただきたいために始まった企画です。岩手
県倫理法人会会員有志の方々から、自分が倫理法人会に入会するきっ
かけ、入会してからの変化や実践を通して日々感じていること等を倫
理体験として寄稿いただいているものです。会員の皆様にもぜひ読ん
でいただき、気づきや共感を生きる活力にしていただければ幸いです。

ホームページの新着トピックス
からページへ飛べます！

　去る７月 16 日 ( 木 ) ホテルグランシェール
花巻にて岩手県倫理法人会役員及び各単会会
長、専任幹事並びに役員出席のもと令和２年度
普及成果報告会が開催されました。全 13 単会
中普及目標を達成したのは北上、けせん、遠野
の３単会。中でも中間目標の時点で年間目標を
達成していた、けせん倫理法人会が岩手県全体
を引っ張ったことが特筆すべきことでした。そして、何よりこのコロ
ナ禍において岩手県倫理法人会は全国で唯一中間目標からプラスに転
じた会として内田法人局局長からお褒めの言葉をいただき、約４ヶ月
の活動自粛期間がありながら 64 社入会の 1,201 社という結果は、当初
の 1,310 社の目標には到達しなかったものの達成と同等の価値がある
と述べられておりました。懇親会では、各単会同士の労をねぎらい普
及の中心として動いた各会長や専任幹事、普及拡大委員長が壇上でス
ピーチをするなど大盛況に終わりました。

岩手県倫理法人会 広報委員長　津田　徳明

ホームページ連載シリーズ　～倫理に出会って～

岩手県倫理法人会 令和 2 年度 普及成果報告会
～感謝と希望をつなぐ会 日々好日～


